

OSTERMONTAG



DIE JÜNGER FÜHLEN SICH NACH JESUS TOD ALLEIN!

Adel Tawil fragt in einem seiner Lieder:

Ist da jemand?

Genau diese zweifelnde Frage
haben die Jünger vielleicht zuerst auch!
*"Es fühlt sich an als wärst du ganz alleine.
Auf deinem Weg liegen riesengroße Steine.
Und du weißt nicht, wohin du rennst...
Wenn der Himmel ohne Farben ist."*

ABER SIE MACHEN DIE ERFAHRUNG,
DASS JESUS IMMER NOCH BEI IHNEN IST!

Da ist jemand

*"Da ist jemand, der dein Herz versteht
Und der mit dir bis ans Ende geht
Wenn du selber nicht mehr an dich glaubst
Dann ist da jemand, ist da jemand!
Der dir den Schatten von der Seele nimmt
Und dich sicher nach Hause bringt
Immer wenn du es am meisten brauchst
Dann ist da jemand, ist da jemand!"*

Adel Tawil
Ist da Jemand



(Lesen Sie den QR Code mit deinem Handy ein)